

## **Salon de l'Agriculture : Découvrez jusqu'à dimanche le stand de la Ville de Paris**

**La Ville de Paris tient pour la première fois un stand au Salon International de l'Agriculture. Lieu d'information et d'échanges, il présente aux professionnels et au grand public les dispositifs municipaux en matière de végétalisation et d'agriculture urbaine, tels que la charte « Objectif 100 hectares » et les appels à projets « Les Paris-culteurs ».**

Anne Hidalgo a placé au cœur de son ambition pour Paris l'émergence d'un nouveau modèle urbain, qui développe considérablement la place de la nature en ville. Ainsi, Paris comptera 100 hectares de toits, façades et murs végétalisés en 2020, dont un tiers sera consacré à l'agriculture urbaine.

Le Salon International de l'Agriculture (SIA) attire chaque année à Paris 1.500 exposants et plus de 700.000 visiteurs. Il met à l'honneur les savoir-faire des éleveurs et des cultivateurs de la France entière. Pendant dix jours, Paris devient ainsi la capitale mondiale de l'Agriculture.

Pour la première fois, la Ville de Paris y tient un stand, situé dans le hall 2.2, à l'emplacement E028. Il présente aux professionnels et au grand public les nombreuses initiatives municipales dédiées à la végétalisation et à l'agriculture urbaine et accueille les pionniers de l'agriculture urbaine à Paris : associations, jardins partagés, start-up, etc.

Au premier rang de ces dispositifs, le « permis de végétaliser » que chaque Parisien peut demander afin de cultiver sur l'espace public, grâce à des plantations en pied d'arbres, à l'installation de jardinières mobiles, etc.

Sur ce stand, les professionnels – jardiniers, paysagistes, agriculteurs, entrepreneurs, startupers, acteurs de l'Economie Sociale et Solidaire, concepteurs, architectes, artistes du monde entier – peuvent également se renseigner sur les appels à projets « Les Paris-culteurs », qui mettront à leur disposition 40 sites parisiens – toits, murs, surfaces au sol ou en sous-sol – pour y développer des projets de végétalisation et d'agriculture urbaine.

Les plus jeunes pourront également s'initier au jardinage, grâce à un « keyhole » : un jardin potager surélevé circulaire, dont la partie centrale est dédiée au compostage. Le stand sera aussi l'occasion pour les Parisiens de mieux connaître les produits locaux et les initiatives de la Ville pour une alimentation locale et durable.

« L'agriculture urbaine est une réalité et une ambition pour Paris. Quelle plus belle vitrine que le Salon International de l'Agriculture pour montrer que Paris aime les agriculteurs et les soutient ? », souligne Pénélope Komitès, adjointe à la Maire de Paris en charge des espaces verts, de la nature, de la biodiversité et des affaires funéraires.

« Le développement d'une agriculture urbaine productive, à la pointe des technologies innovantes et connectée aux agricultures périurbaines, est une nécessité et un marché en plein développement. Il s'agit d'une véritable filière économique, créatrice d'emplois. Ce sont les circuits courts qui feront l'agriculture urbaine de demain », estime l'élue.

**Contact presse** : Alison Hadjez / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)